

Cuarentena total en cárcel de Los Andes por masivo brote de Covid-19

Un masivo brote de coronavirus fue detectado en la cárcel de Los Andes, 54 personas dieron positivo, una situación de emergencia que llevó a Gendarmería a establecer cuarentena total en la unidad.

La búsqueda activa de casos comenzó el pasado miércoles donde se tomaron cerca de 70 exámenes PCR. De los 54 casos positivos, 48 corresponden a la población penal y seis a funcionarios del Centro de Cumplimiento Penitenciario de Los Andes.

Anuncio Patrocinado
y tú, ¿qué opinas?